



# 南郷の風

平成27年度  
第12号

## 芸術の秋、郡音楽祭 10/14

この日、3・4年生が南会津郡音楽祭に参加してきました。郡内の小・中学校が会場の御蔵入交流館に集い、合奏を披露する音楽祭です。

南郷小は、リコーダー3重奏の『エーデルワイス』、合奏の『RPG』を演奏しました。お聴きになられた保護者の皆様、ご感想はいかがだったでしょうか？ リコーダーを覚えて間もない3年生にとって

難度の高い曲です。でも、練習を重ねて、今日の演奏を作り上げました。もっと音符を増やしてほしい、と積極的な4年生の意見を加えて、今日の演奏が仕上がりました。音を編み上げる楽しさを味わえたと確信しています。

楽器搬送や準備にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。写真は伊南小の山岸校長先生に撮っていただきました。ありがとうございました。



連絡帳から承諾を得て転載

## 芸術の秋、絵手紙教室 9/29

3・4年生と一緒に、絵手紙教室を行いました。講師は、毎年来ていただいている馬場タカ子様です。

こつを教えていただいた後、それぞれ持ち寄った野菜をモデルに、墨と顔彩（日本画に使われる絵の具）で描き、最後に言葉を添えます。

あれこれ考えず描くのがよいのだそう

です。会心の作品ができて、子ども達はにっこりでした。



## 読書の秋、郡感想文コンクール

出品した中から3人の読書感想文が賞に輝きました。おめでとうございます。

- ☆特選 6年 酒井美緒さん  
「マララ 教育のために立ち上がり世界を変えた少女を読んで」
- ☆特選 1年 齋藤詩織さん  
「クレヨンからのおねがいをよんで」
- ☆準特選 3年 馬場謙生くん  
「努力は大切」

美緒さんの一節を紹介します。6年生らしい感性が伝わる文ですね。マララの国へ行くことは難しくても、本を通じて、マララの思いに共感することはできます。読書っていいですね。

マララが「世界を変えた少女」と呼ばれるようになったのは、「問題だ」と感じたことを、自分のこととして解決しようとしたからなのだと思います。(略)  
たくさんのおねがいがあることを知っていただけでは、解決にはつながらないからです。

## 学びの秋、書道、理科研究

### 《JA共済県第59回書道コンクール》

出品した中から、4名の作品が賞に輝きました。おめでとうございます。

#### ＜半紙の部＞

- ☆知事賞 3年 中山 翠さん
- ☆銀賞 2年 五十嵐晃仁くん
- ☆佳作 4年 五十嵐 茜さん

#### ＜条幅の部＞

- ☆県教育長賞 1年 星 亮輔くん
- ☆審査委員特別賞 2年 五十嵐晃仁くん
- ☆銅賞 3年 中山 翠さん

### 《郡小学校理科作品展》

出品した中から、1名の作品が賞に輝きました。おめでとうございます。

- ☆特選 3年 ○○○○くん  
「水いがいの液体でも植物は育つのか」

実は、理科作品は、夏休みの自由研究として作ったものですが、○○くんを含め5名が、



今も研究の続編に取り組んでいるのです。自主学習というには難関ですが、がんばっています。仕上がったら「全国自然科学観察コンクール」に参加予定です。

## 10/22(木)は『祖父母との交流会』『マラソン大会』。

8：20から児童玄関で受付をして『祖父母との交流会』を行います。前もって「活動場所のご案内」を配布しますので、ご確認ください。10：30からは『マラソン大会』を行います。今年は、両方見ていただき易いように、2つを同日開催にしました。温かいご声援をよろしくお願いいたします。

## 10/31(土)は『学習発表会』『PTA環境美化活動』。

8：45に学習発表会の開会となります。各学年の趣向を凝らした発表をお楽しみください。今年は、11：45から体育館で昼食をとっていただき、12：45からPTA環境美化活動を行います。昼食は、親子でお弁当を食べますので、美化のご協力、お弁当のご協力、併せてよろしくお願いいたします。